
COMUNE DI RAVENNA
CONSIGLIO TERRITORIALE

Area n. 4 - “Sant'Alberto”

VERBALE DEL CONSIGLIO TERRITORIALE “SANT'ALBERTO” 
RIUNITOSI IL 17/04/2019 alle ore 20:30

PRESSO LA SEDE DELL'UFFICIO DECENTRATO DI SANT'ALBERTO
Approvato il _____/____/____

dall'appello nominale risultano presenti:

Lista Consiglieri Presente Assente

Cognome        Nome Entra ore Esce ore

Insieme per
Cambiare

Costa Dina G

Cambierà
Tricarico Nicola P
Casano Dennis A

La Pigna Briccolani Stefano P 20.50 21,44
Ravenna in

Comune Veridiani Raffaella G

Lista per
Ravenna

Pittiglio Angelo P 22,46
Dalmonte Enzo P 20,50

Fico Massimo A
Fogli Giuliano P 22.07

P.D.

Venturi Massimiliano P
Calderoni Erika A

Rambelli Ilenia G
Ghirardini Lara P 21.15

D'Altri Monica A
Prati Federica G

Babini Alberto P
Bravi Aurelio P

Zanzi Letizia G
P.R.I. Gregori Gino A

Forza Italia Garavini Giuliano P

Presiede il Presidente Massimiliano Venturi.
Verbalizza il Consigliere Nicola Tricarico

Essendo presenti n.8 consiglieri su n. 20 assegnati il Presidente Massimiliano Venturi dichiara valida la seduta, la quale
ha inizio alle 20,40 .

Apre la riunione il Presidente Venturi che mette a votazione i verbali delle sedute precedenti:

-  verbale  del  18/12/2018  messo  a  votazione  e  approvato  (favorevoli  Tricarico,  Venturi,  Ghirardini,  Babini,  Bravi,
Garavini; astenuti Pittiglio, Fogli).

- verbale del 18/2/2019 messo a votazione e approvato (favorevoli Venturi, Babini, Bravi, Garavini; astenuti Tricarico,
Pittiglio, Ghirardini, Fogli).

17 06 2019



Viene poi messo ai voti come da ordine del giorno il rapporto attività del Consiglio Territoriale nell'anno 2018,
redatto come da regolamento dal presidente. Il rapporto è approvato con 7 voti favorevoli (Tricarico, Pittiglio, Venturi,
Ghirardini, Babini, Bravi, Garavini) ed un astenuto (Fogli).

Si apre la discussione sulla raccolta rifiuti partecipazione e volontariato, alla presenza dei rappresentanti di
Hera (tra cui Cecilia Natali e Andrea Banzi).

Entrano alle 20:50 Dalmonte e Briccolani.

Sono presenti tra gli altri i rappresentanti delle scuole (Daniele Cortesi), il presidente del Comitato Cittadino
di Mandriole Massimo Errani, Paolo Frati di ANPI Sant'Alberto, Serafino Ferrucci della Casa Residenza per anziani Don
Zalambani, Bruna Gamberini ed Enza Toschi di Auser.

Prende la parola Cecilia Natalie di Hera sulla raccolta rifiuti,  nuovo sistema che entrerà operativo. Hera come
gestore deve organizzare e istruire il cittadino per le operazioni da svolgere correttamente sulle novità che entreranno
in vigore.

Prende la parola l’Ing. Andrea Banzi che si raccomanda che tutto quello che avviene sul territorio l’azienda
Hera deve trasmetterlo alla popolazione del territorio stesso.

L’obiettivo è portare la raccolta differenziata da 55 % al 73 % entro il 2020 e anche quello di arrivare dai 300
kg ai 150 kg di indifferenziata. Attualmente la stazione ecologica consente di separare 20 tipi di rifiuti. Passare dalla
raccolta di prossimità alla raccolta porta a porta (domiciliare).Una volta alla settimana per la indifferenziata e due
volte alla settimana per organico.

Laura Ghirardini esce alle 21,15 per motivi personali. Briccolani esce alle 21,44.

Progetto volontari: iniziative di coinvolgimento tramite incontri formativi per la corretta gestione rifiuti , nel
rispetto dell’ambiente e del decoro urbano. Controllo del territorio e segnalazioni.

Progetto Hera Lab: laboratorio di idee tramite i rappresentanti di territorio per rendere sostenibili le iniziative
di Hera . Il presidente della casa di San Alberto si  lamenta di non aver avuto risposte dai funzionari di Hera su alcuni
problemi riguardanti la raccolta indifferenziata. 

Giuliano Fogli esce alle 22,07. Pittiglio esce alle 22,47.

Alcuni dei presenti segnalano disagi riguardo a ramaglie lasciate per diverse settimane in strada senza essere
raccolte.  Vengono  richiesta  la  possibilità  di  dotare  il  territorio  di  più  contenitori;  l'esigenza  viene  registrata  dai
rappresentanti di Hera, per le valutazioni del caso. Errani chiede come smaltire il concime esausto e Hera risponde che
non è di loro competenza ma dei Consorzi.

Le  associazioni  di  volontariato  si  raffronteranno  direttamente  con  Hera,  per  metter  in  campo  le  azioni
rispondenti alle reali necessità del territorio.

La seduta è chiusa alle 23,05

Il Presidente

_____________________________


